



**Schweizerischer
Bund für Naturschutz**

**LIGUE SUISSE POUR
LA PROTECTION DE LA NATURE**

SEKRETARIAT: BASEL, AESCHENVORSTADT 37
POSTCHECK V 331 - TELEPHON 4 54 51

Dr. Ch. J. BERNARD
51 Rte de Frontenex

Genève, 27 Mai 1946

20.8.

Monsieur Carlo F A U S T
Jardin botanico Mar i Murtra
B L A N E S (Gerona)

Cher Monsieur Faust,

Ref.: Pr/759

Mar i Murtra

J'ai bien reçu votre lettre du 20 Mai avec en annexe la lettre de Monsieur Albareda adressée à Monsieur le Prof. Tiercy. Je la lui ai fait parvenir et je suis sûr qu'il est comme moi très heureux de voir cette affaire prendre bonne tournure et de penser que la fondation sera sous peu reconnue officiellement en Espagne. Cela nous permettra de faire aussitôt des démarches pour la faire reconnaître également par le Conseil fédéral.

J'espère qu'il vous sera possible de répondre bientôt à ma dernière lettre concernant des modifications à apporter aux Statuts car pour hâter les choses auprès du Conseil fédéral, il sera nécessaire d'avoir des statuts dans leur forme définitive. Je n'ai pas besoin de vous assurer que je ferai tout mon possible pour que tout soit rapidement en ordre.

Le Prof. Bouillenne de Liège m'a fait savoir que la Société royale de Belgique a volontiers accepté de faire partie de la Fondation/de biologie méditerranéenne et qu'elle a désigné le Prof. /internationale/ Bouillenne pour la représenter dans le conseil.

Monsieur Bouillenne m'écrit que le Conseil d'Administration de la Société botanique a déclaré apprécier hautement "le geste poursuivi par le généreux mécène Monsieur Faust; il l'en félicite ~~hautement~~ vivement et souhaite à la station pleine et heureuse réussite". Il a fait mention de sa décision au cours de la séance publique. J'avais envoyé à M. Bouillenne la note que j'avais publiée sur la station de Blanes.

Du Prof. Weevers d'Amsterdam, je n'ai malheureusement reçu encore aucune réponse. Je vais le relancer.

Je crois que c'est tout pour aujourd'hui cher Monsieur Faust. J'ai rencontré hier le notaire Désert qui vous fait bien saluer. Revez, je vous prie mes bonnes amitiés avec un bon souvenir à Maria Teresa. Comment va-t-elle? Vous ne m'en parlez pas dans votre lettre. Dites-lui que je lui écrirai sous peu.